

dafür an Herrn Dr. Stengel demnächst die  
Medala Karls IV., die ich im August doch  
noch inter torrenta abzuschreiben mich  
gezwungen habe, da der Monat bis verlief,  
denn mich packte am den 10. Herrn wieder  
einmal das Fieber und machte mich sehr  
matt, sodass ich erst aufzuhören begann,  
als ich am Ende August den Thoren Turins  
den Rücken kehrte und nach Grenoble fliehen  
konnte.

Die Säckels werden ja übrigens fess post-  
gerecht sein, namentlich wenn sie eingeschickt  
gehen u. also gar nicht weiter verschiegelt werden  
brauchen. Der Weg ist ja kurz.

Haben Sie also die Freundlichkeit, die Frage